
Protokolleintrag vom 16.01.2019

2019/22
Schriftliche Anfrage von Markus Kunz (Grüne) vom 16.01.2019:
Gasversorgung der Stadt, Beurteilung des langfristigen Gasabsatzes als Folge des Ausbaus der erneuerbaren Energien und
Angaben über einen möglichen Leistungsauftrag oder eine Eigentümerstrategie für die Energie 360° AG sowie Auswirkungen
auf die Investitionen in die Gasnetzinfrastruktur und die Rückstellungen
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